
65 年度 第２回 理事会議事録 
 

 

日時：令和 3 年 8 月 2 日（金） 13：40 ～ 15：00 

場所：オークラアクトシティホテル浜松 3Ｆ 桜 

進行：髙林 裕孝 ／ 書記 副幹事 鈴木 利明 

 

※参加者 8 名 役職名については、次年度の文字を省略、敬称略。 

○会長 野嶋利章 出 ○直前会長 渡辺一弘 欠 

○会長エレクト 山下智樹 出 ○直前幹事 上原一成 欠 

○副会長 神谷竹彦 出 ○幹 事 髙林裕孝 出 

○副会長 星野悦雄 出 ○副幹事 鈴木利明 出 

○四大奉仕委員長 松島勇史 出 ○会計 榛葉秀聡 出 

○ロータリー財団・米山委員長 鈴木宏政 欠 ○クラブ管理運営員長 佐脇 仁 欠 

○会員増強維持委員長 市川浩透 欠    

 

Ⅰ．開会及び出席者確認 幹事 髙林 裕孝 

 

Ⅱ．会長挨拶 

・コロナ禍での例会の進め方をどうしたらいいか？早く決めることは決め、先送りに出来る 

ことは先送りにして、会員の皆様になるべく早く案内できるようにしていきたい。 

 

Ⅲ．承認・協議事項 

１） コロナウイルス感染増加に対する今後の対応について 

・例会開催基準をどこを基準にするか？国？県？市？ 

64 年度は静岡県レベル５が出たら中止にしていたが、今年度は浜松市の方針（感染拡大警戒 

宣言）に従って、例会の開催を決めていく。 

・8 月末までは休会。9 月以降の開催については 8 月 27 日くらいには方向性を決める。 

 

２） 観月会開催内容について 

・9 月 3 日の理事会にて開催するかどうか最終判断する。オークラ了承済み。 

・会場は 45F スカイラウンジ、3F のどちらでも OK。 

・イベントなしで行うので親睦委員会は対応 OK。 

・会長の意向は、お酒を飲む会を前提で考えている。 

 

 

 

 

 



３）「ローターアクト」「インターアクト」の件を 8 月 18 日の会長幹事会で東クラブの今後の 

方針を回答する内容について 

・「ローターアクト」「インターアクト」がどのような組織なのか？会員の皆さんが知らない 

またはよくわからないということが一番の問題。 

・まず会員の皆様に「ローターアクト」「インターアクト」について関心を持ってもらうことが 

一番最初。 

・「ローターアクト」「インターアクト」の実態や地域の状況の把握をし、使えるかどうか？ 

どのように活用するか？を戦略委員会で検討し、理事会で再議論がいいのでは？ 

・私学の関係者が東クラブに入会しているかどうか？が最低基準。 

・将来の会員増強への良い流れが出来るのであれば、若い人たちとの関わりは決して悪いこと 

ではない。 

・今年度は勉強や研究のため卓話をして頂くところから始める。 

 

４）Ｕ８フットサル企画の件（松島四大奉仕委員長より） 

・コロナ禍で予選ができるのか？イベント含めどのような内容で実施するのか？について、 

予算の範囲内で松島四大奉仕委員長に一任。 

・FM ハローでの放送（9 月は予選の案内、10 月は決勝戦の案内）については、東クラブの 

宣伝も兼ねているので承認。 

・中止にするかどうか？については 8 月末時点で再検討。中止になった場合のキャンセル料金 

等のお金については現在把握できていない。 

 

５）聖火リレートーチ 清明寮・ムンド デ アレグリア校貸し出しの件 

・既に実施されているということでなし。 

 

６）職場訪問の件 

・谷川会員の(株)ヤガワにて実施予定。 

・職業奉仕月間の金曜日に出来ればいいが、プログラム含め日程を検討。 

 

７）職場体験の件 

・現在のコロナ禍で外国人を受け入れてくれるかどうか？企業側が苦しいかも。 

・前回は 10 月に告知。1 月に会員に打診。3 月 23 日～4 月 5 日に実施した。 

・清明寮については、今年度なし。（平日だと学校を休まないといけない） 

・ムンドについては開催予定。 

・ムンドについては、開催予定月はあらかじめ伝えてあげておいた方がいいかも。 

・3 ヶ月以上先の話として、計画をたて、会員に打診する。 

 

８）出席義務免除解除について 

・継続で承認。 

 



９）8 月・9 月の例会プログラムについて 

・ZOOM で実施するなど体制を整える。 

・スタジオでの実施を佐脇さんに協力してもらうことも検討。 

・オンライン例会をやってうまくいっているサンプルがあるのか？を情報収集したい。 

 

Ⅳ．報告事項 

１） 浜松いのちの電話への寄付 

・卓話で話してもらい、そこから寄付の判断をする。 

 

１） 各理事より 

① 戦略計画委員会の充実について再検討 

・戦略計画委員会をやる理由をはっきりさせた方がいいのでは？ 何をやらなければ 

いけないのか？目的が定かでなくなっているのでは？ 

・現在不定期開催になっているが、2 か月に１度開催など明確にした方がいいのでは？ 

・このクラブをどうしていきたいのか？どこに向かっていくのか？を相談してほしい。 

 

２）諸会議報告 

・会員増強維持セミナー報告 

・米山記念奨学セミナー8 月 7 日ＷＥＢ開催予定 

 

次回予定 

   第 3 回理事会 令和 3 年 9 月 3 日 (金) 13：40～ 場所：オークラ 3 階 桜 

以上 


